

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Síntesis informativa

26 de diciembre 2023

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Frentes Políticos	La paja en el ojo ajeno	El gobernador de Zacatecas, David Monreal , acusó que "una banda bien organizada de extorsionadores secuestradores, incluidos funcionarios institucionales de Durango", tiene la culpa de las recientes desapariciones de migrantes centroamericanos y que, erróneamente, se señaló a Zacatecas como lugar de la desaparición.
Milenio	Trascendió	Oleada Migrante	la visita de alto nivel de EU a México programada para mañana tomó por sorpresa a las agencias de ese país ya que aún no terminan de coordinar la logística para la cita con el presidente AMLO. Se sabe que los secretarios de Estado y de Seguridad Interna, Antony Blinken y Alejandro Mayorkas, respectivamente, vienen a formalizar despliegue de la Guardia Nacional en el sur del país para frenar los cruces de migrantes.
La Razón	Rozones	Aguas con los datos personales	Y es en estos periodos vacacionales, bien vale la pena atender las recomendaciones que hace el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales , que encabeza Adrián Alcalá para evitar ser víctimas de algún ciberdelito: no visitar sitios dudosos o no reconocidos, no publicar en redes sociales información sobre los planes de viaje y la ubicación; así como no descuidar la tarjeta bancaria.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Números rojos	El conteo de asesinatos no conoce días de asueto, ni tiene noches de paz. El día 24 de diciembre, según cuentas oficiales, se contabilizaron 65 homicidios . Para comprender la magnitud de la tragedia en países con una población similar a México, como Japón, se registra un asesinato al día. 65-1. Las comparaciones son odiosas pero clarifican.
El Economista	La Gran Carpa	Cuerda floja	Ante la escalada de violencia en el país, la Secretaría de Gobernación pidió a los Reyes Magos no regalar juguetes bélicos a las infancias . Y es que, con toda razón, gobernación afirmó que este tipo de productos están asociados a armas, objetos o artefactos que simulan lastimar, herir o privar de la vida, además que promueven confrontación y la normalización de la violencia física e, incluso, verbal.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reforma	Templo Mayor	Oleada Migrante	Habrà que darle a Antony Blinken calendario de cliente consentido, pues con la de mañana serà su sexta visita desde que asumió el cargo como secretario de Estado. Y tan sólo en este año serà... ¡la tercera! En octubre vino por lo mismo que lo trae hoy a Palacio Nacional: tratar de frenar la oleada migratoria que ya hizo crisis en la frontera binacional .



Síntesis informativa

26 de diciembre 2023

El Universal	Bajo Reserva	¿Otra inauguración a medias?	: El próximo 29 de diciembre, antes de que culmine 2023, se tiene prevista otra inauguración prometida por el presidente AMLO. Se trata de la megafarmacia que tendrá todas las medicinas del mundo y podrá distribuir cualquier fármaco en cualquier parte del país en menos de 24 horas. Sin embargo, nos comentan que lo más probable es que se trate de una inauguración más simbólica que efectiva
El Financiero	Confidencial	El 'teléfono rojo'	La virtual candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, atiende peticiones. O sea, aún no ocupa la Silla del Águila; vamos, ni siquiera se realizan aún las elecciones, y la morenista ya tiene su 'teléfono rojo' para girar instrucciones a los estados y municipios.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Mexicana retoma el vuelo	Después de 13 años sin operaciones y tras ser rescatada por el gobierno federal, Mexicana de Aviación regresa a los cielos este martes 26 de diciembre. El banderazo lo dará el presidente AMLO en la mañana en Palacio Nacional, enlazado vía remota con el AIFA, donde saldrá el primer vuelo con dirección al aeropuerto de Tulum, ubicado en el estado de Quintana Roo.
El Economista	Signos Vitales Alberto Aguirre	Detrás del caso Segalmex	El invierno del 2021 acababa el plazo concedido por el gobierno mexicano para el reembolso En Santander y CI Banco —hasta ahora— no se conoce de sanciones internas, aunque en tribunales locales y federales avanzan sus reclamos contra el empresario chiapaneco René Dávila de la Vega y su hijo, René Dávila Díaz, accionistas principales del consorcio presuntamente responsable de captación irregular.
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Birmex	El IMSS hacía un buen trabajo en las compras consolidadas de medicinas del sector público, pero AMLO quiso otro encargado. Dio la responsabilidad sucesivamente a la Oficialía Mayor de Hacienda, la UNOPS, el Insabi, el IMSS-Bienestar y ahora Birmex. ¿Qué podría salir mal?
Milenio	Pensándolo Bien Jorge Zepeda Patterson	Conectar al México profundo	El gobierno de la 4T busca reducir el déficit de bancarización de la población mexicana mediante la construcción de 2,749 sucursales por parte de los ingenieros militares, de las cuales ya funcionan más de 2 mil. Para muchos habitantes será la primera relación personal con el sistema financiero, y para muchos otros, que la tenían de manera ocasional, comenzará a ser una práctica regular.
El Economista	Globali... ¿qué? Fausto Pretelin Muñoz de Cote	Europa retrocede en su compromiso con los DDHH	Ya han pasado dos meses y medio, y la crisis humanitaria en la franja de Gaza (más de 20 mil muertos), no sonroja a Europa ni a Estados Unidos. Todos los días hay violaciones al Derecho Internacional. Son varios capítulos bélicos que deberían de ser investiga dos luego de que sus huellas se asimilan a crímenes de guerra.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS